



3学期始まってはやくも1か月が過ぎようとしています。明後日から2月に入り、本年度も、子どもたちが登校する日はあと約7週間となります。寒波とともにインフルエンザがじわじわと広がりつつあります。できる限りインフルエンザが広がらないよう予防に努めていきたいと思いを。



持久走大会

持久走大会を1月23日（火）に行いました。天候が心配されましたが、風もなく、あまり寒くもなく、絶好のコンディションの中、大きなけがや事故もなく無事に行うことができました。今までの練習の成果を発揮できた子、自分の力を出し切れずに悔しい思いを



した子など様々ですが、この経験をこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。



持久走大会後に、PTAに用意していただいたあめが配られました。また、多くの保護者の方に見守り等のご協力や応援をいただきました。本当にありがとうございました。

校歌の銘板を設置しました

市が洞小学校開校10周年記念で校歌の銘板を体育館に設置しました。保護者の皆様には、2月1日の10周年記念コンサートで見ただけでしたらと思います。



子とともに ゆう&ゆう

購読ご案内の文書を先日配付させていただきました。この「市小だより」でも、何度か家庭教育の話題をこの雑誌から載せさせていただいたことがあります。子育て・家庭教育のヒントや子どもと一緒に読めるページもたくさんあります。購読ご希望の方は、2月9日(金)までに代金を添えてお申し込みください。

10周年記念コンサートにぜひ参加してください

2/1（木）の授業参観後に、市が洞小学校開校10周年記念コンサートを体育館で行います。放浪の合唱作曲家、弓削田健介さんを招いて、「いのちと夢コンサート」を行います。本日コンサートのチラシを配付しました。親子で同じコンサートを聴いて、すてきな思い出を作ってください。

低学年コンサート10:40~11:25 高学年コンサート11:40~12:25

